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Insofern war für uns eine Eigenbeteiligung der Polizei für den Erfolg dieses Vorhabens 
selbstverständlich; aber auch die nunmehr anstehenden Eckpunkte für eine gesetzliche 
Überleitungsregelung waren Gegenstand vieler Gespräche zwischen Ihrem Hause und 
dem Polizeihauptpersonalrat. 
 
Aufgrund vieler Anfragen halten wir es für notwendig und richtig, dass im Hinblick auf 
ein geregeltes Personalmanagement unsere Kolleginnen und Kollegen erfahren, wie in 
den kommenden Jahren ihre Überführung in den gehobenen Dienst der Polizei des 
Landes Niedersachsen vonstatten gehen wird. 
 
Eine klare Aussage zur Zweigeteilten Laufbahn ist meiner Auffassung nach notwendig, 
um den beruflichen Weg gerade der Kolleginnen und Kollegen, die nach der heutigen 
Rechtslage die Voraussetzungen nicht  erfüllen, für die Zukunft zu klären. 
 
Ich darf Sie bitten, die Frage Zweigeteilte Laufbahn und Laufbahnrecht nachdrücklich 
auf die Tagesordnung zu setzen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Bernhard Witthaut 
Landesvorsitzender 


